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スローガン

前進全新 [ぜんしんぜんしん]

この度の生徒会役員選挙で新生徒会が発足しました。私たち新生徒会のスローガンは「前進全新」で
す。「前に進み、学校全体で新しい市尼を作る！」そんな思いで、このスローガンに決定しました。今まで
の生徒会の方々の活動を引き継ぎつつ、新しく、より楽しい学校生活となるよう、私たちが全力を尽くしま
す！よろしくお願いします。（文責：川上）

◆◇◆新生徒会役員の意気込み◆◇◆

会長 ２年Ｃ組

大志万 秀虎 （おおしまん ひでとら）

皆さんのおかげで、昨年度に引き続き今年度も生徒会役員に就
くことができました。ありがとうございました。今年度からは、
皆さんの意見が今後の市尼に反映するように、意見を頂く機会を
増やしていきたいと考えています。是非、皆さんも積極的に生徒
会に意見を出したり、生徒会活動に参加していただきたいと思っ
ています。一年間という短い期間ではありますが、精一杯頑張り
ますので、ご協力よろしくお願いします。

副会長 ２年Ｃ組

川上 佳苗 （かわかみ かなえ）

この度副会長として務めさせていただくことになりました。今
よりもっと「やりたい」を言いやすい、「やりたい」が実現しや
すい市尼にすることを目指して、全力を尽くします。みなさんの
学校生活がもっと楽しくなるようにしていきたいです。一緒によ
り良い市尼を作りましょう！これからも生徒会の活動にご協力よ
ろしくお願いいたします。

～「関西学院大学 Let's あまTALK!」
参加者説明会開催のお知らせ～

日 時：令和５年１１月２２日（水） １５：４０～

場 所：市立尼崎高校５１１教室（１年ＡＢ組教室の前）

企画内容:[大学生と一緒に尼崎の課題の解決策を作り上げる「Let's あまTALK!」に参加しません
か？みなさんのいろいろな関心や疑問を大学生と一緒にアイデアを出し合いながら、解決策を作り上
げ、その成果を発表します！」。
説明会当日は、関西学院大学の先生や学生さんも多数来られます。ワークショップのことだ

けでなく大学生活のことなど疑問に思うことは何でも聞いてみましょう。
今まで参加した人からは、「参加してよかった」「楽しかった」という声が多数寄せられてい

ます。興味ある人は是非、説明会に参加してください！ お待ちしています。

書記長 ２年Ｃ組

吉田 桃美 （よしだ ももみ）

この度、書記長になりました、吉田桃美です。選挙では応援
ありがこうございました。いろいろな方面に高いアンテナを張
り、生徒、先生みんなの理想や希望に少しでも近づけられるよ
うに力を尽くしていきます！生徒会執行部だけでなく、生徒の
みなさんと一緒に、様々なことに挑戦し、市尼をさらに盛り上
げていきたいです。よろしくお願いします！

書記次長 ２年Ｃ組

髙松 輝大 （たかまつ あきひろ）

一年間書記次長を務めさせていただきます。２－Ｃ髙松輝大で
す。私は、皆さんの学校生活が「楽しいー！！」と思ってもらえ
るように全力を尽くします。また、市尼をよりよい学校にするた
めには皆さんの協力が「必要不可欠」です。市尼生全員でより良
い学校をつくりましょう！一年間よろしくお願いします！（趣味
は御朱印集めと一人旅です。）

会計長 ２年Ｆ組

橋詰 敢太 （はしづめ かんた）

会計長の橋詰敢太です！僕はこれから市尼生全員がもっと楽
しく学校生活を送り、卒業するときに「最高やったな」と思え
るような学校にしていきたいです！立会演説会で言った通り、
皆さんが日頃から思っていることを解決できるよう、努力しま
す！他にも市尼全体で楽しめるような企画も計画したいと考え
ています。これから一年間よろしくお願いします！

挿絵：生徒会副会長 川上佳苗

～「絵本読み聞かせボランティア」参加者募集のお知らせ～

幼稚園でのボランティア活動に参加してくれる人を募集します。参加希望の人、興味のある人は説明
会に参加してください。子どもたちと遊ぶだけでなく、園の清掃活動や飾りつけの作業もあります。

実施予定日：１２月１３日(水）・１４日(木）・１５日(金） 計３日間（部分参加も可能）
活動内容 ：園児と遊ぶ（絵本よみきかせ､鬼ごっこ､ままごと､ボール遊び等）園内の清掃活動等
活動場所 ：立花幼稚園、塚口幼稚園

説明会：１２月１日（金）１５：４５ 場所：４０３教室


